

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

QUINTA EDICIÓN.

DE LA NOCHE

para la venta de Madrid
Un número, DOS CUARTOS.
Una mano, CUATRO REALES.

AÑO XXVIII. NÚM. 7029.

TOLERDO EDITOR, FUENCARRAL, 11
Últimas novedades musicales.

EDICIÓN DE LA MAÑANA
DE HOY 2 DE MARZO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Guerra.—Real orden concediendo al guerrillero Luis García Clara la cruz de segunda clase de San Fernando, con la pension anual de 400 pesetas, trasmisible a su familia.

Gobernación.—Reales órdenes resolviendo los recursos de alzada.

La mayor parte de los nuevos ayuntamientos de España, al tomar posesión en el día de ayer de la gestión de sus respectivos pueblos, dirigieron expresos telegramas de felicitación a S. M. el rey y al gobierno.

Ha fallecido en Cádiz la marquesa de Corre-Soto.

Parce que está muy adelantada la formación de una sociedad taurómaca en esta corte con el nombre de La fiesta Nacional, y cuya idea fué iniciada por dos directores de periódicos tauvinos de Madrid.

Ha sido denunciado el periódico titulado el *Correo Catalán*.

Lo sentimos.

Ayer salió para Andalucía la señora Rattazzi.

Anoche recibimos el siguiente TELEGRAMA:

Paris 1.:

En la Bolsa se han hecho:

El 3 por 100 francés, a 78-35.

El 5 por 100 idem, a 106-32 [12].

Interior español, 10-3-8.

Consolidados ingleses, a 96 3/8.

En el bolso se han hecho:

Exterior español a 89.

Interior id. a 80.

Interior id. a 80.

La Gaceta publica hoy los siguientes DESPACHOS oficiales del viaje de S. M. el rey.

Tarragona 1.º (5-50 t.)

S. M. el rey salió a las nueve y media de la mañana con dirección a Reus, donde fué recibido con grandes aclamaciones por el vecindario.

que llenaba las calles, dirigiéndose en seguida a la iglesia parroquial, donde se cantó un solemne *Te Deum*, pasando después al ayuntamiento, donde aceptó el almuerzo ofrecido por dicha corporación municipal, después del cual presenció el desfile de las tropas. Ha visitado la capilla de la Virgen de la Misericordia y dos fábricas de tejidos.

A la una y media regresó a esta capital, donde ha visitado el museo Arqueológico y los edificios más notables.

En este momento, que son las cinco y media de la tarde, se dirige a bordo de la «Vitoria».

Tarragona, 1.º (6-16 t.).

S. M. el rey acaba de llegar de Reus, donde ha permanecido cuatro horas. Ni un momento ha dejado el entusiasmo con que fué recibido. Su majestad mandó retirar desde luego la escolta para que no sirviera de obstáculo al inmenso gentío que llenaba literalmente las calles. Ha visitado el santuario de la Misericordia; varias fábricas de seda, cuyos operarios le han vitoreado incesantemente haciendo algunos regalos. S. M. condecoró por sí mismo con la cruz de Isabel la Católica a un contramaestre de la fábrica de sedas del Sr. Pascual.

También ha visitado el sepulcro que encierra el corazón de Fortuny.

S. M. ha vuelto muy complacido, y se dirige en este momento al museo Arqueológico.

Tarragona, 1.º (8-30 t.)

Terminado el banquete dado por su magestad a las autoridades a bordo de la «Vitoria».

S. M. saldrá con la escuadra a media noche con rumbo a Barcelona.

Del Centro telegráfico español recibimos anoche los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Murcia, 1.º

Hay unanimidad de pareceres acerca de levantar en un plazo breve el teatro Roma.

Encuentran muy animados los particulares para realizar el pensamiento, de acuerdo con las corporaciones.

Pajares, 1.º

Las comunicaciones empiezan a restablecerse y no hay ningún correo detenido. Las nieves entre Villamanín y

Busdongo no interceptan el paso de los trenes.

El lunes de la próxima semana tendrá lugar en el lindo teatro de la Comedia el beneficio de la primera actriz doña Dolores Fernández, poniéndose en escena la comedia en tres actos de D. Eusebio Blasco *Los dulces de la boda*, y la parodia del drama *O locura ó santidad* cuyo título es *Música celestial*.

Hoy no hay función en el teatro de la Zarzuela para dar lugar al ensayo de dos operetas en dos actos, cuyo estreno se anuncia para mañana sábado; titulase la primera *La dona guerrera*, y la segunda *I Briganti*.

Esta última es parodia de la conocida en el español con el título de *Los Briegantes*, y la música es del maestro Offenbach.

La circunstancia de ser nuevas ambas producciones y atendido el éxito obtenido por la compañía María Friggiere, atraerán sin duda numerosa concurrencia al teatro de Jovellanos.

Se ha cantado con gran éxito en Alcántara la preciosa zarzuela *Sobre aceras*, distinguiéndose notablemente la señora Cifuentes y el Sr. Madrid. La preciosa música de la obra, que tan justamente aplaudida fué en su estreno en Madrid, justifica bien el éxito de una de las obras que mejor se hicieron en la última temporada.

Anoche cerró el boleto a 11-17 1/2, habiendo bastante animación.

EDICIÓN DE LA TARDE
DE HOY 2 DE MARZO.

Hoy por la mañana recibimos de nuestro corresponsal especial el siguiente telegrama:

Tarragona, 1.º (2-50 t.)

Acaba de regresar S. M. el rey. La despedida que ha tenido en Reus ha sido magnífica. Al visitar las principales fábricas de dicha ciudad ha premiado a los operarios más laboriosos y honrados. En el breve discurso que les dirigió con tal motivo, les dijo que los progresos de la industria son el verdadero campo de honor del siglo XIX.

En este momento se dirige a vis-

tar las murallas, los establecimientos de beneficencia y la catedral de Tarragona.—MENCHETA.

La secretaría de la universidad Central anuncia que desde el 16 al 31 del corriente se hallará abierta en aquella oficina la matrícula para la enseñanza de practicantes y matronas.

Mañana dará principio en la administración Económica de esta provincia el pago de las mensualidades de noviembre y diciembre de 1876 a los participes de cargas de justicia, el cual quedará abierto por término de quince días.

En el mismo día será satisfecha la mensualidad de febrero último a los perceptores que cobran sus asignaciones al corriente.

Nuestro querido amigo el Sr. Rivas Moreno ha dejado de formar parte de la redacción del *Comercio español*.

Cuenta un periódico que han cesado ya las reuniones de carlistas en el palacio de Anglet, en Bayona, por haberse ausentado sus dueños.

Con motivo de las fiestas regias que deben tener lugar en Barcelona, el gobierno ha ordenado, por lo que respecta a dicha ciudad únicamente, la suspensión de las elecciones de diputados provinciales y las operaciones del sorteo, fijándose las primeras para los días, 7, 8, 9 y 10 y las segundas el 11.

De nuestro corresponsal en la expedición regia, recibimos hoy la siguiente carta:

Tarragona, 28.

Omito hoy el diario del viaje, porque apenas discrepa del de la travesía de Alicante a Valencia. A las once de la noche partió de la ciudad del Turia, en dirección al Grao, la comitiva regia para embarcarse con rumbo a esta antigua ciudad, y a la una empezó a zarpar la escuadra. Estaba la mar inmejorable y el cielo clársimo: la luna en pleno eclipse a las primeras horas de la noche.

Durante el viaje solo ha ocurrido digo de especial mención un acto de generosa bondad de nuestro joven monarca. Enterrado de que iba a bordo de la *Vitoria* un infeliz soldado, a quien cupo la desgracia de perder un brazo haciendo un disparo de cañón al solemnizarse la entrada en Barcelona, si mal no recuer-

do, del general Martínez Campos de regreso del Norte, le mandó llamar a su presencia, y después de tributarle frases de consuelo, propias de un rey cristiano, le grantió con dos mil reales, ofreciéndole, además, que cuando estuviera completamente curado se le nombrara estanciero del pueblo donde reside su familia. El ofrecimiento, como vió al valeroso marinero que arrasados en lágrimas los ojos y muerto ante la elocuencia de la escena de que era principal actor, inspiraba compasión a la vez que simpatía.

As las cinco de la tarde fondeó la escuadra, un tanto separada del puerto, hacia el Mediodía. Desde a bordo distinguíase el pintoresco panorama que ofrecía el pretil del puerto y los puntos dominantes de la ciudad, coronados todos de gente ansiosa de presenciar la entrada de S. M.

Apenas ancló la *Vitoria* ocupó el monarca la falúa real, acompañándole el ministro de Marina, el general Pavía, y el séquito de la real casa, dirigiéndose al desembarcadero, donde se había levantado un bonito pabellón. Los ministros de Estado y Fomento, con los oficiales de sus departamentos respectivos, Sres. Izquierdo y Candalija, salieron al paso de S. M. en un remolcador, siguiendo después la falúa en un bote.

En el estrado o pabellón de desembarco esperaban el arzobispo de la diócesis, gobernadores civil y militar, alcalde, ayuntamiento, diputación, general Blanco, capitán general del distrito, jefe de estado mayor, brigadiers Ahumada y Monleon, una comisión de la audiencia de Barcelona, vestidos a la usanza del país con rojas gramallas, signo de autoridad municipal en el principado catalán, y una apinada multitud que aclamó al rey, pacificador al tocar en tierra. El arzobispo pronunció un compendioso discurso felicitándose en nombre del vecindario por la honra que recibía al ser visitado por su rey. Hizo fervientes votos por la prosperidad del reinado de D. Alfonso XII manifestando que abrigaba la esperanza de que será tan glorioso como fueron los de San Fernando y San Hermenegildo.

El rey contestó algunas frases sumamente afectuosas, dando las gracias por la excelente acogida que los tarraconenses le hacían.

Terminado este acto de cortesía, ocu-

De pronto se vió a este levantarse erguido y sereno, tendiendo la mano derecha hacia su hijo.

—Es culpable!—exclamó.

Un silencio sepulcral siguió a estas palabras.

—Es culpable,—repitió por segunda vez.—Debe morir.

Después de esta declaración, el noble anciano vaciló. Luis de Villeray se adelantó a sostenerle. Más el cende lo detuvo con un gesto.

—Oh! No temáis nada. ¡El padre ha desaparecido y no ha quedado más que el caballero!

Ruthael hizo una seña. El barón no intentó defenderse. La sentencia dictada por su padre, pesando sobre él como una maldición terrible, anuló su voluntad y su inteligencia.

Los *Compañeros del rey* salieron uno tras otro; en lugarez de atravesar la montaña para ganar la orilla del mar, como otras veces habían hecho Ruthael, Eugenio de Premon y Luis de Villeray, salieron por la escavación.

Los concurrentes llegaron a la orilla del mar.

La lluvia había aumentado.

En el rompiente de las olas, había una roca elevada que parecía cortada a pico; allí condujeron al rey. Dos de los compañeros se prepararon a atar los pies y manos del culpable; cuando el conde de Rosas les detuvo.

A pesar de sus ochenta años subió con la mayor agilidad a la alto de la peña y empeñó a preparar las correas que habían de servir para la ejecución.

—Qué cuando ver a este anciano de rodillas, con sus cabellos blancos desfaziendo la ingle del tiempo y preparando por su propia mano la muerte de su hijo!

Este le miraba serio.

El padre le ató las manos. En seguida se le colocó la piedra al cuello y el conde hizo una señal.

—Arrojadle!—exclamó.

El cuerpo fue a caer al fondo del mar que se abrió para recibirlle, cerrándose después sobre él.

—Adiós, caballeros,—dijo el conde con frialdad.

Y se alejó lentamente, perdiéndose entre las sombras de la noche. Todos siguieron con la vista a aquel patriota que, cual moderno Brutus, condenaba a muerte a su propio hijo, convirtiéndose en verdugo después de haber sido juez.

Cuando el conde de Rosas desapareció, los *Compañeros del rey* saludaron a Ruthael y se alejaron a su vez.

Ruthael quedó solo con Luis de Villeray.

—A Paris!—dijo el domador estrechando expresivamente la mano de su amigo.

—Sí.

—Por qué?

—Teneinos dos traidores que castigar.

Angel de Tiria y el marqués de Falsbach.

—Fartamos, pues,—contestó Luis.

XII.

ANGEL DE TIRIA.

Al oscurecer, ciertas calles de Passy son poco frecuentadas.

La calle de la Pompa es una de las más importantes de este arrabal. En 1859 Passy era considerado como un distrito rural, en la actualidad es una parte de la población de París.

Al huis de Nápoles, Angel de Tiria resolvió ocultarse allí. Sabía perfectamente que los grandes centros de población son los más a propósito para ocultarse.

Era hombre de buena fortuna. Además, sus relaciones en la alta sociedad, favorecidas de su amistad íntima con la condesa de Rothneim, le facilitaban una vida agradable.

Esta amistad databa de cinco años atrás.

La condesa y Angel de Tiria se habían encontrado en una reunión oficial, en 1854. La condesa de Rothneim se había apasionado de él.

Angel de Tiria escribió a uno de sus amigos de París, encargándole le proporcionara en Passy una casa donde pudiera alojarse dignamente su amante sin temor a la malevolencia.

El amigo alquiló con este objeto la casa número 73 de la calle de la Pompa.

A principios del mes de enero la condesa data en baile de máscaras al que había invitado a lo más escogido de la sociedad parisina.

El caballero Angel de Tiria se presentó muy temprano. Llevaba un elegante traje.

A las diez se hizo conducir en un coche a la calle de Arjou-Saint-Honoré, al hotel que habitaba la condesa.

Esta estaba triste. Sufría. Su pasado la aterraba. Frecuentemente, sus horas alegrías eran interrumpidas por el recuerdo de la hija que había perdido

S. M. una carretela á la Deumont, llevando á su izquierda al ministro de Estado y enfrente á los de Fomento y Marina. Abria la marcha una sección de Guardia civil á caballo, precedida de un timbalero, y figuraban al frente de la escolta el general Blanco y brigadiers ántes citados.

Las tropas estaban formadas en la carrera que debía recorrer S. M., y las calles principales ostentan arcos de triunfo de gusto notable. En la Rambla de San Juan ó Esplanada existe un obelisco de gran belleza, por su composición artística. Figura una exposición de productos del país.

El tránsito desde el puerto hasta la catedral estaba muy ocurrido, y muy especialmente los balcones y ventanas, desde donde arrojaban al paso de D. Alfonso un diluvio de versos y palomas.

Terminado el *Te Deum*, visitó el rey la preciosa capilla de Santa Tecla, que guarda en depósito un brazo de aquella santa. Acto seguido se dirigió la comitiva á la casa del ayuntamiento, en cuyo punto se halla recibiendo el monarca en el instante en que escribo estas líneas (ocho de la noche) á las autoridades y corporaciones.

Es probable que esta noche asista al teatro S. M., y mañana, según mis noticias, visitará a Raus, regresando por la tarde, á fin de pernoctar á bordo y salir con dirección a Barcelona, según unos, y á Rosas, según otros. La verdad es que á estas horas nada puede asegurarse sobre el particular, inclinándose á creer que llegaremos á Barcelona el viernes.

Mañana amiliaré algunos detalles que hoy apenas indico por falta de tiempo.

Va a salir el correo.—MENCHETA.

Dice anche la Política:

«El Parlamento viene convertido anoche en un verdadero P. Ripalda. La gracia que nos hacen sus preguntas nos obliga á seguirlo la corriente y á enternecernos con él por medio de este diálogo:

—P. ¿Cuando se abren las Cortés?

—R. Cuando lo disponga S. M., de acuerdo con el Consejo de ministros.

—P. Se abrirán por decreto, ó habrá discurso de la corona?

—R. El rey y su gobierno lo acordarán oportunamente.

—P. Presentará el gobierno alguna ley a temás de la económica?

—R. Oportunamente lo sabrá el país cuando se abren las Cortés.

—P. ¿Se reducirá el derecho de interpellaciones y preguntas?

—R. Eso lo decidirán las Cámaras, en cuyas facultades está exclusivamente.

—P. Se discutirá la ley electoral?

—R. Puede ser.

—P. Se cerrarán las Cortés en julio, para no abrirlas hasta noviembre?

—R. La pregunta es más prematura todavía que todas las precedentes.

Creemos satisfecha en lo posible la curiosidad del colega: no le bastará, tal vez, para hacer algún nuevo artículo sobre lo que sucederá el verano ú ocurrirá

el invierno; pero esto puede demostrarle que la afición á los augurios es una debilidad política, y nada más.

Ha salido para Andalucía D. Antonio Ramos Calderon.

Ha llegado á Madrid D. Eugenio García Ruiz.

El actor Sr. Sanchez de Leon continúa muy grave.

Según dice un periódico, se ha recibido un telegrama anunciando el fallecimiento de las primas donnas Sras. Volpiñi y Urban. Sentiríamos que la noticia se confirmara.

El dia primero de abril próximo,似乎 parece, darán principio en el teatro y circo de Madrid las representaciones de la compañía de ópera italiana contratada por el Sr. Rivas.

—Para beneficio de la Sra. Alvarez de Hernando, se ensayan en el teatro de la Comedia cuatro obras originales, en un acto y en verso cada una, tituladas *Catas trascendentales*, del señor Bustillos (D. Eduardo); *Paciencia y barajar*, del Sr. Vi al Aza; *Echar la llave*, del señor Echegaray (D. Miguel), y *Cast todas*, del Sr. Zamora (D. Antonio).

Dice hoy el *Popular*:

«Entre los presos políticos que han sido puestos en libertad ayer, se encuentra el secretario particular del señor Ruiz Zorrilla.»

Parece que el juez de Albarracín ha prestado un nuevo servicio capturando á dos prófugos que llevaban á cabo raterías en algunos pueblos de aquel juzgado.

En la próxima promoción de cardenales, dominará el elemento extranjero sobre el italiano en el sacro colegio, pues de cada once purpurados, seis serán extranjeros.

De cartas, CORRESPONDENCIAS PROVINCIALES y otros periódicos, que recibimos hoy, extractamos las siguientes noticias:

Barcelona, 1.^o

El gobierno ha ordenado que se suspendan en esta capital, con motivo de las fiestas regias, las elecciones de diputados provinciales y las operaciones del sorteo. Las elecciones tendrán lugar en los días 7, 8, 9 y 10, el sorteo se verificará el 11. Esto es sólo en nuestra ciudad; en la provincia se celebrarán en las días señalados por la convocatoria.

—Probablemente, las autoridades saldrán á esperar á S. M. fuera del puerto en el remolcador *Activó* fletado al efecto por la diputación provincial.—Ayer inauguró la línea de circunvalación construida por la sociedad catalana de tramvias. El ensayo dió los mejores resultados.

Alicante, 1.^o

El profesor de física y química del

instituto se ocupa en hacer ensayos con objeto de aplicar las hojas de las palmas á la fabricación de papel.

Ferrol, 27.

De un dia á otro subirá al varadero la draga del arsenal.—Ayer ha bajado del varadero el vapor *Ferrolano*.

Valencia, 1.^o

El lunes descarriló junto á Uldecona un tren de mercancías quedando con ello interceptada la linea en dicho punto.—En el término de Vinaroz se ha encontrado el cadáver de un pobre labrador, vecino de San Jorge, persona muy conocida por sus ideas liberales.—La empresa del teatro Principal ha contratado á la primera tripla Doña Dolores Franco de Salas.

Cdáiz, 1.^o

Se ha inventariado en Sevilla un líquido vegetal inexplorable, útil para el alumbrado y más barato que los usados hasta el dia.—El vapor-correo de los señores A. Lopez, *Afonso XII*, que se esperaba hace días y que llegó ayer á este puerto, procedente de la Habana, ha experimentado, durante su navegación, rudos temporales, habiendo tenido que arrivar forzosamente al Fayal (islas Azores).

Gibraltar, 26.

Con ayuda de los remolcadores de guerra ingleses que se encuentran de estación en este puerto y uno español, parece que ayer mañana fué sacado de la peligrosa posición en que se encontraba en el arrecife Punta Mala el cañonero *Somorrostro*.

Badajoz, 28.

Van á verificarse nuevas elecciones municipales en Puebla de Obando y Villalba.—Tambien se celebrará parcial en Segura de León.—El capitán general del distrito señor conde de la Cafiada, ha salido para Cáceres.

Gerona, 28.

Un toniente de artillería que habitaba en una casa de la calle de Mercaderes, se suicidó el domingo, disparándose una tercera en el pecho.

Bilbao, 1.^o

Con aguas crecidas y una mar bella, entraron ayer algunos buques, saliendo un crecido número, en su casi totalidad vapores.

El bergantín francés que embarrancó en Mundaca, ha sido descargado, observándose en el casco algunas averías.

Zaragoza, 1.^o

Los tres presos graves destinados á este penal, que se fugaron últimamente de la Puebla de Alfindén, han sido alcanzados al poco tiempo por una pareja de la guardia civil de dicho punto.

Ha quedado disuelta la partida de ladrones que apareció en los montes de Cáceres.

Ha fallecido en Cheiva el ex-diputado á Cortes D. Paulino Jiménez.

En el despacho de ayer fueron negados sesenta indultos.

En breve saldrá para Barcelona, don

de va da cuartel, el general D. Fernández del Pino.

Las oposiciones á las plazas de letreados de Hacienda vacantes comenzarán en la semana próxima.

Esta noche se reúnen los centralistas en la casa del marqués de la Vega de Armijo.

El magistrado del tribunal Supremo, Sr. Herreros de Tejada, se halla enfermo de alguna gravedad.

Esta tarde recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Atenas, 28.

El almirantazgo inglés ha dado orden de que toda la flota inglesa del Mediterráneo se concentre inmediatamente en Malta.

El buque *Research* quedará solo en el Pireo.

La separación de la flota inglesa de las aguas turco-griegas se considera como el resultado de un acuerdo tomado por las grandes potencias.

Constantinopla, 1.^o (noche.)

La paz ha sido firmada.

París, 1.^o

La mayoría de la comisión elegida para decidir si se ha de dar la autorización á los tribunales para procesar al diputado Cassagnac, opina en sentido afirmativo.

Los tribunales recibirán dicha autorización.

El Senado elegirá el 10 de marzo un senador para reemplazar al difunto general Changamier.

Ragusa, 1.^o

La guarnición de Scutari ha salido el 25 de febrero á auxiliar á la fortaleza de Pula, sitiada por Misridis.

Pregunta un periódico:

—Es requisito suficiente el título de doctor para ser incluido como elegible en las listas de elección para senadores de cada universidad? ¿Es necesario para ejercer aquel derecho ser mayor de 25 años?

Esta consulta que varios rectores dirigieron al ministerio de Fomento, dirigimos nosotros en forma de pregunta á los periódicos ministeriales.

Es suficiente el título; pero debe estar matriculado en la universidad, donde se proponga votar.

Respecto de la edad debe tener 25 años cumplidos.

Por el ministerio de Marina se han remitido para la firma de S. M. 20 decretos de aquel departamento, referentes al personal del mismo.

El ministro de Gracia y Justicia ha nombrado un juez especial para que entienda en la causa que se instruye en Infantes con motivo del asesinato del médico D. José Otero.

Se han comunicado las órdenes oportunas para que se proceda á naves

electrónicas municipales en los pocos pueblos de esta provincia, en donde se declararon nulas por no haber llenado todos los requisitos de la ley, fijando para dichas operaciones los días 13, 14, 15 y 16 del corriente mes.

A fin de este mes comenzarán las oposiciones á las catedras vacantes en Madrid de la facultad de ciencias.

Se ha establecido una estación telegráfica en las casas consistoriales de Barcelona que comunicarán los hilos directamente con Madrid.

Un presbítero de Ullerseny (Barcelona) ha prohibido leer la «Campana de Gracia», bajo pena de condenación.

EDICIÓN DE LA NOCHE

DE HOY 2 DE MARZO.

Por el teniente de carabineros D. Jacinto Serrano y fuerza á sus órdenes de la comandancia de Murcia se ha verificado una nueva aprehension de 30 fardos de tabaco, siendo en total 123 los cogidos á los contrabandistas de aquella provincia en los últimos días. Esto demuestra que hicieron sus cargamentos en Orán, suponiendo que con la visita de S. M. se separaría á los individuos de aquel cuerpo del servicio especial de su instituto y quedaría muros vigilada la costa; pero han sufrido un nuevo desengaño y el rudo escarmiento de la perdida completa del género que intentaban alijar.

Mañana sábado dará principio en el ateneo la discusión del tema «la poesía religiosa en España», que planteará el secretario primero de la sección de literatura Sr. Saiz chez Moguel.

Dice un periódico que el último telegrama de la isla de Cuba recibido en esta capital da cuenta de haberse presentado á indulto 25 negros insurrectos, con armas y siete caballos.

Sin que nosotros neguemos la exactitud de la noticia, la verdad es que dicho telegrama no se ha recibido en los centros oficiales.

Ha sido significado al ministerio de Estado para una enciencia de número, libre de gastos, el Sr. Genov, administrador económico de esta provincia, por los importantes servicios que viene de empleando y el aumento que han tenido las rentas.

Con arreglo al decreto organiza la carrera de los empleados de correos, ayer empezaron á funcionar los dos tribunales de exámenes creados al efecto.

Esta tarde recibimos del Centro Telegráfico Español, entre otros, los siguientes DESPACHOS:

Berlín, 1.^o

Llegan de Armenia noticias inquietas

—Yo no sé recompensar como el rey, nuestro gracioso señor, los servicios que se me prestan,—dijo.—Así pues, yo os quedare sumamente reconocido si me prestais un consejo:

—Ah! me quedareis... reconocido!—respondió con frialdad el barón insistiendo con cierta afectación sobre esta palabra.

—Podéis estar seguro de ello, querido báren.

—Y qué clase de consejo es?

—Hélo aquí. Un caballero amigo mio desea desembarazarse de una... dama que le seduce.

—Bien. Continuad.

—Esta dama sabe demasiado.

—La ciencia es una gran cosa,—observó filosóficamente el barón de Mordieu.

—En algunos casos. En otros puede costar muy cara al que la posee.

—Cuando lo que se sabe perjudica á los demás...

—En efecto. Por esta causa mi amigo quería desembarazarse de esa dama.

—Nada es más fácil—dijo lentamente el barón, mirando con fijeza á Falshach.

—Estoy seguro de ello.

—Pero...

—Ah!... hay un pero.

—Siempre hay un pero. Estas cosas cuestan caras, muy caras, enormemente caras!

—Apóyalo el barón.

—Conoces á algún hombre honrado que consienta en ayudarme, mediante una generosa retribución.

—Sí,—contestó el barón con negligencia, —más comprendereis que el individuo á quien yo dé el encargo de vuestro asunto, querrá saber qué entendéis por la palabra generosamente.

—Pues yo entiendo una cosa,

antes sobre movimientos de las tropas rusas.

Constantinopla, 1.

La noticia dada por un periódico de París, de que de Edhem-bajá había sido destituido, es inexacta.

El príncipe Milán abrió ayer las sesiones de la Skouptchta en Belgrado, eligiendo seguidamente los individuos para constituir la mesa.

Viena, 2.

Ha llegado Adelina Patti, marquesa de Caux. Mañana sábado cantará en el teatro de la Ópera.

Roma, 1.

El gobierno italiano ha tomado medidas energéticas a fin de que cese el brigandaje en Sicilia. Han sido presos algunos zacapillas.

París, 2.

El gobierno de Suecia ha pedido a la die a un crédito de 280000 francos con destino a la exposición universal de 1878.

La Iberia y la Mañana censuran la redacción del real decreto de 24 del pasado, en el que se dispuso que durante la ausencia del ministro de Marina que acompaña a S. M. el rey en su expedición a las provincias de Levante y puertos del Mediterráneo, desempeñe las funciones en los casos extraordinarios y urgentes que pueden ocurrir, el ministro de la Guerra. Y preguntan: ¿quién es el ministro de Marina?

El ministro de Marina es el Sr. Antequera, que no ha cesado en sus funciones, como lo prueba el hecho de que con el carácter de tal ministro acompaña a S. M. en su viaje.

Lo que esto quiere decir es, que en los casos extraordinarios y urgentes que puedan ocurrir y ser resueltos de real orden, deberá ser esta autorizada por el ministro de la Guerra como ministro acidental de aquel departamento, pues fácilmente comprenderán los colegas interpellantes que las resoluciones que hayan de formularse en reales decretos, deberán ser suscritas por el ministro propietario, toda vez que han de ser firmadas por S. M. y que aquél se hallará precisamente en el mismo punto en que el rey las autorice.

¿Cuáles son los casos ordinarios y los extraordinarios que pueden ocurrir? preguntan los citados periódicos.

Esto no es tan fácil contestarlo en breves líneas; pero el buen sentido que reconocemos en la *Iberia* y en la *Mañana* les hará comprender seguramente la diferencia que existe entre los casos ordinarios y los extraordinarios y urgentes del servicio, y que algunos pueden ocurrir que deben ser resueltos en el acto.

En cuanto a que este asunto no tiene precedentes, está en un error nuestro colegio la *Mañana*, pues en la *Gaceta* del 17 de febrero del año anterior se publicó un real decreto disponiendo que en los casos extraordinarios y urgentes que pudiesen ocurrir durante la ausencia de los ministros de la Guerra y Marina, desempeñase sus funciones el presidente del Consejo de ministros.

Entonces nada se les ocurrió decir a los periódicos constitucionales.

Al instalarse la junta de patronos del hospital de San Bernardo de Villafranca de la Sagra, su presidente D. José Martín de Vizca ha ofrecido costear los gastos de instalación de aquel establecimiento, en concepto de anticipo.

Ayer, en el despacho del Sr. Villalba, director de establecimientos penales, se

reunió la comisión respectiva para tratar de varios asuntos concernientes a las obras de la nueva cárcel.

Ha llegado al Supremo de la Guerra el expediente instruido para la concesión de la cruz laureada de San Fernando al general Cuadros.

También ha sido puesto en libertad, bajo fianza, el Sr. Puzo, auxiliar del ministerio de Marina, que se encontraba detenido en las prisiones militares de San Francisco.

Anoche falleció repentinamente en este círculo el veterano general Villalobos.

Esta mañana ha estado a presentarse al ministro de la Guerra el general Patiño.

Dentro de breves días saldrán para sus respectivos destinos los contralmirantes D. Carlos Valcárcel y D. José Polo, nombrados comandantes generales, respectivamente, de los apostaderos de Cuba y Filipinas.

Ha sido nombrado abogado de la beneficencia particular de Madrid D. Hernández M. Ruiz y Rodríguez.

Según cartas recibidas hoy en Madrid de personas importantes y autorizadas de la isla de Cuba, la guerra desde hace poco tiempo ha cambiado completamente de aspecto. Las columnas recorren incesantemente el territorio de las Cinco-Villas, donde apenas se encuentran ya partidas insurrectas; así es que todo hace creer que en un brevísimo periodo de tiempo quedaría completamente pacificado aquel rico e importante territorio.

Mañana continuará la discusión en la sociedad antropológica sobre la mortalidad en Madrid, haciendo uso de la palabra el Sr. Tellez, que es oido con mucho gusto.

Hoy han sido remitidos a los asilos del Pardo, por disposición del señor gobernador civil, 35 mendigos de ambos sexos.

Muy en breve se pondrá en práctica un proyecto de escalafón para los maestros de instrucción primaria, por el cual se establecen, entre otras varias importantes mejoras para tan digna clase, premios consistentes en 2000 rs. de aumento en sus sueldos. Quedarán excluidos de estos premios todos los maestros que hayan sido castigados en virtud de la perfección que acostumbran a hacer los actores de tan popular teatro.

Este proyecto es debido a la iniciativa del señor conde de Toreno, tanto interés demuestra por cuanto se refiere a Instrucción pública, y tanto empeño tiene en hacer administración en este interesante ramo.

Los trabajos preparatorios para que España concorra con sus productos a la exposición de París van a recibir un gran impulso, según nuestras noticias.

Hoy ha llegado a Madrid en el tren correo de Valencia el ministro de Gracia y Justicia Sr. Calderón Collantes, acompañado de los señores Calderón y Herce, Oñate y Carballeda. Estuvieron a esperarle en la estación el subsecretario de su departamento y diferentes personas de su amistad.

Ha sido jubilado el magistrado de la audiencia de Manila D. Luis Cortey,

nombrándose en su reemplazo al juez de la Pampanga (Filipinas) D. Miguel Sanz Urtazun.

El intendente de Cuba Sr. Cañas, ha sufrido, según noticias del coraje de hoy, una indisposición ligera. Afortunadamente, ya se encuentra restablecido y ha vuelto a encargarse de la intendencia.

A las seis de la tarde que cerramos nuestra edición, continua reunida en casa del Sr. Moyano la junta directiva del partido moderado. Dicece que se tratan asuntos de interés, aunque no relacionados con la cuestión electoral, como habían supuesto algunos periodicos.

Positivamente S. M. el rey permanecerá cuatro días en Barcelona.

Según noticias de Cuba, en aquella isla se han sufrido fríos, relativamente intensos; con este motivo se temían los efectos de la escarcha en los campos, que en aquel país suelen ser desastrosos. Afortunadamente, la temperatura había mejorado y llegado a los términos normales.

Los expedientes de los opositores a la catedra de retórica de San Isidro han pasado hoy a poder del presidente del tribunal.

Se proyecta reglamentar la manera de proveer las vacantes de catedráticos auxiliares, en un sentido más restrictivo que en la actualidad.

Siguiendo nuestras noticias, por el proyecto de escalafón de maestros de primera enseñanza, se previene que los premios se concedan de aquí en adelante la mitad por antigüedad y la otra mitad por mérito.

Se va a proveer por concurso la cátedra de historia natural de Valencia, vacante por fallecimiento del Sr. Sotillo.

Según nuestras noticias se proyectan algunas reformas en el reglamento de oposiciones a toda clase de catedras.

Se ha encargado internamente del distrito de Buenavista, como teniente alcalde el Sr. Vilches.

Con buen éxito y no pocas aplausos se estrenaron anoche en el teatro de Variiedades dos juguetes cómicos titulados *Un buen negocio* y *La futura de mi tío*, original el primero del Sr. Compte y el segundo del Sr. Martínez Aparicio. Ambos fueron desempeñados con la perfección que acostumbran a hacer los actores de tan popular teatro.

Hoy ha salido por la linea del Norte el conde de la Patilla.

Mañana se pagarán en la casa de Moneda de Madrid los monedas que se entregaron en la misma para su refundición en el mes de diciembre próximo pasado.

Hoy se han hecho 110 depósitos de monedas de oro antiguas en la casa de Moneda de Madrid, cuyos depósitos han ascendido a 110000 duros.

A última hora recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres, 2.

La Agencia Reuter ha recibido un despacho anunciando que en una sesión de las Cámaras reunidas en Washington, el Sr. Hayes ha sido elegido por 185 votos presidente de la república de los

Estados Unidos, habiendo durado la sesión hasta las cuatro de la madrugada.

Paris, 2.

La mayoría de la comisión de diputados se opone a la reducción a tres años del servicio militar.

Bucarest, 28

Es falso que los jefes políticos rumanos hayan sido avisados del próximo paso de tropas rusas.

Hoy era comentida la lista del Parlamento sobre senadores vitales.

Esa formada por conjeturas y adivinaciones y esto demuestra, siendo como son tan fiables los cálculos humanos y tan desgraciadas las profecías de nuestro apreciado colega, que no hay que tomar como artículos de fe sus afirmaciones y sospechas.

LA CORRESPONDENCIA dará los nombres cuando se puedan decir con razon y con verdad.

Esta tarde a las cinco entró un caballero en la peluquería de la calle de Málaga, y cuando se disponía a afeitarse tuvo acometido de una congestión cerebral que le privó de la vida. Este suceso inesperado atrajo numerosísima concurrencia a la puerta del establecimiento, que impidió el paso por aquella calle y sus inmediaciones.

Esta tarde recibimos el siguiente TELEGRAMA:

Paris, 2.

En la Bolsa se han contabilizado: El 3 por 100 francés a 73-35; el 5 por 100 a 106-32 1/2; el esterior español a 11 1/2. Consolidados ingleses a 96 3/3.

Después de Bolsa se han hecho: el esterior español a 11 7/16, y el interior a 10 3/8.

Han sido promovidos: al empleo de jefe de primera clase del cuerpo de ingenieros D. Julian Juanes, que lo es de segunda, y a esta clase el ingeniero primero D. Benito de Alzola y Minondon.

Hemos tenido el gusto de visitar el elegante salón de la peluquería americana establecido en la calle de la Montería, núm. 44, el cual reúne a un esmerado trato y notable economía en los precios, varias reformas del mejor gusto, que se hacen deseables en esta clase de establecimientos.

Esta mañana ha sido conducido a la última mordida el cadáver del padre de nuestro querido amigo el coronel de infantería y diputado a Cortes, Sr. Muñoz Vargas. El duelo ha sido presidido por el señor duque de Tetuan y el teniente coronel D. Carlos Andrade. El acompañamiento ha sido bastante numeroso.

La recaudación obtenida en el mes de febrero último, por todos los concejos que corresponden a la dirección general de Impuestos, es de 10 597 108 rs. con 80 céntimos. Faltan los datos de Baleares y Canarias, cuya recaudación en igual mes del año próximo pasado, fué de 20 336 10 rs. ó sea un total de 10 800 418 con 90. Lo recaudado en febrero del año 1876, ascendió a 7 729 391 09, resultando una diferencia de 3 027 529 81 de aumento en el mes último.

Han sido nombrados profesores auxiliares del instituto Oficial de esta corte los Sres. D. José López Diez, don Julian López Ocaña y D. Miguel Santa Cruz y Orme.

Todas las líneas telegráficas funcionan esta tarde con regularidad.

El próximo domingo habrá corrida de ocho novillos con meiganga, lidiando dos toros de puntas.

Esta tarde no se ha reunido la comisión permanente de la diputación provincial por falta de número de diputados.

Los telegramas oficiales dando cuenta del viaje de S. M. el rey, hasta las seis de la tarde, son los siguientes:

Tarragona, 1. (11'30 m.)

S. M. se ha embarcado a las cinco y media de esta tarde. Ha sido calurosamente victorioso durante sus visitas al museo y demás establecimientos públicos.

Tiene dada orden de salir a la una de la madrugada.

S. M. ha manifestado quedar muy satisfecho y complacido de su visita a esta provincia.

Barcelona, 2 (3'3 m.)

Ovación completa en Rens. Miles de operarios aclaman a S. M., que pone en el pecho de varios obreros la cruz de Isabel la Católica.

Después de visitar el santuario de la Misericordia y la casa de Caridad, regresó a la estación, acompañado de todo el pueblo, que le despidió entre vivas entusiastas. S. M., en vista del gentío que le seguía, mandó retirar la escolta.

Barcelona, 2 (7'55 m.)

La escuadra real está a la vista.

Barcelona, 2 (9'15 m.)

La escuadra real fondea en este momento en el puerto.

Barcelona, 2 (10 m.)

S. M. desembarca en este momento.

Barcelona, 2 (10'15 m.)

S. M. cruza a caballo la Rambla, precedido de todas las autoridades y corporaciones y rodeado de un inmenso gentío que le da señaladas muestras de entrañable afecto, aclamándole sin cesar.

Barcelona, 2 (10'28 m.)

S. M. se dirige a la catedral precedido de todas las autoridades y corporaciones y en medio de una inmensa multitud que le aclama sin cesar. A las dos habrá recepción en el ayuntamiento que promete ser brillantísima.

A última hora hemos recibido el siguiente despacho tegráfico:

Coruña 2 (2 tarde).

Esta tarde a la una ha fondeado en este puerto, procedente de la Habana, el vapor-correo «Santander» sin novedad.

Anteayer a las nueve celebró junta general la asociación de Escritores y Artistas, bajo la presidencia del Sr. Castellar, habiendo concursado 413 socios.

El Sr. Montero leyó el acta de la sesión anterior, que fue aprobada. Terminada la lectura, el Sr. Castellar dijo que en nombre de la junta directiva el señor Fernández y González (D. Modesto) sometería a la general, como lo hizo, una proposición autorizando a la junta directiva: primero para colocar con todas las garantías necesarias el capital existente, y segundo para recaudar trimestralmente las cuotas individuales para economizar gastos de administración, que fue aprobada por unanimidad. El Sr. Bueso hizo presentes las condiciones impuestas por el Sr. Escandón para el donativo de 30000 reales nominales en títulos de deuda.

PREMIADOS CON 600 PESETAS.

C.º	929	1.675	2.668	3.402	4.306	5.141	5.957	6.588	7.843	8.819	9.948	10.504	11.463	12.412	13.171	14.055	14.805	15.559
-----	-----	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	--------	--------	--------	--------	--------	--------	--------

Dada cuenta del despacho ordinario y del procedimiento que debía seguirse para el examen y aprobación de cuentas, hizo uso de la palabra el eminente doctor Sr. Casteja.

Hemos oido al ilustre diputado por Barcelona muchos discursos y leido no pocos escritos suyos; pero ninguno tan bello, tan inspirado, un artístico y tan exento de política como la magnifica peroración de anteanoche. El arte, la ciencia, la poesía, el ideal, el génio, hó ala la apoteosis de su discurso. Lo que el talento consigne, lo que el arte crea, lo que el génio ha hecho en todas las edades de la historia, ya bajo el imperio del absolutismo, ya al calor de la libertad, unas veces esclavizado, otras protegido, pero dicho con imágenes felicísimas, en períodos rotundos y sonoros, en lenguaje castizo y con una extonación vigorosa a pesar del mal estado de su salud, que produjeron aplausos repetidos y prolongados.

El objeto de la sociedad, su historia, sus fines, sus propósitos y sus tendencias, la unión que debe existir entre escritores y artistas de todos los partidos y de todas las colectividades políticas, la necesidad que se impone por si misma de socorrernos mutuamente, porque por

nuestra imprevisión somos pobres y vivimos ricos de entendimiento, pero escasos de recursos, todo fué objeto de imparcial y detenido examen para el respetable tribunal.

Y para que nada faltase á una improvisación modelo de belleza y de elo- cuencia, el gran artista de la palabra dijo que la sociedad no era, no podía, ni debía ser una sociedad política, que en ella no se rendía culto á otra idea ni á otro pensamiento que al bien de los asociados; que todos, opinasen como quisieren y vengan de donde vinieren, tenían y debían tener el amor á la patria, pues no hay nada más grande para los españoles que el ser hijos de España.

Cada período arrancaba un aplauso;

cada pensamiento producía una muestra de aprobación.

Al terminar su discurso el Sr. Casteja fué felicitado calurosamente por todos los socios, sin distinción de procedencias políticas. Eminentias artísticas y literarias estaban allí congregadas; era pequeño el salón de la escuela na- cional de Música para tan escogido auditorio. En representación del bello sexo hemos visto á las escritoras doña María del Pilar Sinués y doña Faustina Sáez de Melgar.

CHARADA.

De la música es la primera, segunda y tercera de un juego, de América tres veces y el todo es armas de fuego.

Solución á la anterior: MARCELA.

DIARIO DE MADRID.

ALMANAQUE

SANTOS DE MARZO.—San Emetero y San Caledonio, mártires.

Temperatura máxima de ayer 16°8 gra-

dos; mínima, 10° bajo cero.

Ayer no llovio en provincia alguna.

CULTOS

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Jesús Nazareno, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde á las cuatro estación, rosario, sermon que predicará D. Basilio Sánchez Grande, terminando con el Misericordia y la reserva.

En la capilla del Santísimo Cristo de Salud se celebrará una función solemne de acción de gracias al Santísimo Cristo; a las diez será la misa mayor con manifiesto y sermon que predicará el Sr. D. Jaime Cardona, concluyendo con la reserva.

Visita de la corte de María.—Nuestra Se-

ñora del Buen Consejo en San Isidro, ó la de las Escuelas Pías en San Antonio Abad.

BOLSA-COT. OFIC. DEL 2 DE MARZO.

Pondos pú blicos	Uits. pre- cios.	MOD.	Pondos públicos	Uits. pre- cios.	Nos.
3 inter... Pequeños Fin mes. Id. próx. 2 ester... B. hipot. Car. pro. B. y Te. Id. peq. Id. a. est. Id. peq.	11'10 00'00 11'10 00'00 12'13 00'00 10'10 89'90 89'00 50'00 89'90		3 D. Tes. 1d. 2.º em. H. C. D. Car. sec. F. car. Id. 1876. Id. 2.000 Id. Alar. 8.º B. Esp.	37'00 60'00 57'10 19'95 19'30 00'00 00'00 00'00 00'00	12 12 10 50 10 10 10 10 10 10

CAMBIOS

Londres á 30 días	disfraces.....	47'85	3
París á 8 días vista.....	4'99		
Burdeos á 4 d.	0'00		
ESCUENCIOS			
Cupones cinco veinticinco.....	78'873		
Id. 1.º de julio de 1877.....	65'50		
Esterior convencido.....	82'50		
Id. últimos.....	78'873		
Carpotas.....	21'00		

A LAS CUATRO.

Contado 12'03

Vin de mesa 12'075

Cambios dudosos.—R.

ESPECTACULOS PARA MANANA.

TEATRO REAL.—8 1/2.—F. 102 do aban- no.—T. per.—Lucrocia Borgia.

ESPAÑOL.—8 1/2.—T. impar 3.º de tra-

—Luchas heroicas.—Gato encerrado.

NOVEDADES.—8 1/2.—T. 1.—La almo- neda del diablo.

COMEDIA.—8 1/2.—T. 2.—Los curas.

Baile.—La nodriza.—Baile.

VARIEDADES.—8 1/2.—Un buen ne- glo.—Perro, 3, 3.º izquierda.—Una novia de encargo.—La futura de mi tío.

ESLAVA.—8 1/2.—Escríba usted una comedia.—Ejercicios por la bella Filome- na.—Un té dansant.—Vaya un lio.—Electro- mania.—Ejercicios por la bella Filomena.

MARTIN.—8.—A beneficio de D. Ramón Vallarino.—Galileo.—Es afán de dar consejos.—Baile.—El que mucho abarca...—Baile...—Obre coronel.—Baile.

RECREO.—8.—Un baile de trajes.—Pe- riódico entre ellas.—Los pájaros del amor.

—Periquito entre ellas.

CERVANTES.—8.—La Providencia.—

Los lazos de la familia.—El desengaño.

Baile.

INFANTIL.—7 1/2.—Con disfraz y sin

disfraz.—El signo de redención.—La su- ripiente Camila.—El Nuevo Mundo.—Ma-

drad á media noche.—Baile.

SKATING RINK.—(Barquillo, 7) Horas

de sesión: de 12 a 2, de 3 a 6, y de 9 a 11 1/2

de la noche con música.

BANCO DE ESPAÑA.

Nota de las obligaciones del Banco y del Tesoro, de la serie es- te- rior, que han sido amortizadas en el sorteo celebrado hoy.

Número de las obligaciones que repre- sentan los lotes.	Numeración de las obligaciones quedadas por amortizar.	Numeración de las obligaciones quedadas por amortizar.	Numeración de las obligaciones quedadas por amortizar.
63	6201	300	2840
101	10001	700	2880
115	11401	500	2891
228	22701	800	2905
255	25401	500	2955
274	27301	400	3072
331	33001	100	3206
332	33101	200	3210
347	34611	700	3226
380	37901	38000	3233
438	43701	800	3348
483	48201	300	3572
493	49201	300	3590
573	57201	300	3597
598	59701	800	3622
696	69501	600	3647
716	71501	600	3900
843	84201	300	3956
857	85601	700	4001
858	85701	800	4024
914	91301	400	4047
1002	100101	200	4098
1138	113701	800	4118
1358	135701	900	4216
1440	143901	144000	4222
1663	166201	300	4292
1697	169601	700	4318
1895	189401	500	4391
1990	189801	199000	4410
2074	207301	400	4417
2117	211601	700	4666
2158	215701	800	4677
2406	240501	600	4824
2424	242301	400	4844
2459	245801	900	4860
2642	264101	200	4887
2690	268901	289000	4893
2693	268201	300	4898

ADVERTENCIA. En atención á no estar aun disponibles las láminas de las obligaciones del Banco y del Tesoro, scri- esteér, se previene á los tenedores de carpetas que, hasta el dia 15 del actual pueden pedir por escrito a este estableci- miento que se verifique en Madrid el pago del importe de los intereses y amortización de las mismas, expresando el número de la carpeta y los de las obligaciones que represente, en la medida que esta disposición se refiere solo al venci- miento de 1.º de abril próximo.

Madrid 1.º de marzo de 1877.—El gobernador, Salaverry.—El secretario, Manuel Ciudad.

AVISOS GENERALES

FONDA DEL LEÓN DE ORO. Calle de Jardines, 15; prin- cipal, se reciben abonados á precios convencionales.

SUSTITUCIÓN DE QUINTAS.

La acreditada empresa que existe, calle de Moraleja, 19, principal taquilla, y la cual está autorizada por el gobierno con depósito responsable de 5000 pesetas, ofrece á los que quieran sustituir hacerla á precios más bajos, no cobrando cantidad alguna hasta la pre- sentación del certificado de embarque del sustituto.

VENTA DE ALIJAS PRO-

cedentes del Monte de Piedra, garantidas por medio de factura. Caballero de Gracia, 10, platería.

SE VENDEN SOLARES DE

estos tamaños en el terreno llamado La Era del Mico, y situado en las afueras de la puerta de Bilbao, y su calle y de las Navas de Tolosa. También se venden solares de otros barrios de Salamanca.

Darán razón en la calle de Serrano, núm. 72, cto. 2.º izq.

MA PARA CASA DE LOS

Apades. Gato, 6, casa 8.

SE VENDE UNA BERLINA Y

un caballo. Pueden verse ca- lle de la Florida, 2.

ANTIGÜEDADES.

Compra y venta. Concepción Jerónima, 5, pral.

SE CEDE UN GABINETE Y